
Horarios e intenciones de Misas

Hoja Parroquial
Domingo 09 -Febrero - 20252ª Etapa  Año XXIX n . 1481

Parroquia Ntra Sra de la Paz - Villar del Arzobispo   
Tel. 96.272.02.54 - iglesia-en-villar.es - iglesiavpaz@hotmail.es

18,30 H TEMPLO
19 H TEMPLO MISA.
Sufragio de: Paz López Contel – Javier 
Quilez Martínez – Matrimonio Miguel 
Silvestre y Concha Balaguer.

FESTIVIDAD VIRGEN DE LOURDES
8,30 H CONVENTO
18,30 H TEMPLO SANTO ROSARIO.
19 H TEMPLO MISA.
Por los Enfermos.

8,30 H CONVENTO
18,30 H TEMPLO SANTO ROSARIO
19 H TEMPLO MISA
Por la recuperación de la salud de una 
persona.

8,30 H CONVENTO
18,30 H TEMPLO SANTO ROSARIO
19 H TEMPLO MISA
A San Antonio de la Junta.
A CONTINUACIÓN EXPOSICIÓN DEL 
SANTÍSIMO

FIESTA SANTOS CIRILO Y METODIO 
PATRONOS DE EUROPA
8,30 H CONVENTO
18,30 H TEMPLO SANTO ROSARIO.
19 H TEMPLO MISA
Por las almas del purgatorio – Acción 
de Gracias a San Blas.

8,30 H CONVENTO.
18,30 H TEMPLO SANTO ROSARIO
19 H TEMPLO MISA
Sufragio de: Ángeles Miralles Arcón – 
Matrimonio Rafael Estevan Palomar  y 
M. Paz Gordo Moreno – Matrimonio 
Miguel gordo Garay y María Moreno 
Expósito – José Moreno Expósito – 
Manuel Moreno Expósito – Francisco 
Martínez Valero – Joaquín Usach López 
– Pascual Gabarda Gómez.

9 H CONVENTO
12,30  H TEMPLO MISA.
Misa Propopulo.
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Lunes día 10

Martes día 11

Viernes día 14

Domingo día 16

Jueves día 13

Miércoles día 12

AVISOS

CÁRITAS PARROQUIAL
CÁRITAS PARROQUIAL informa a 
todos sus soci@s que durante 
este mes de enero se procederá 

al cobro de la cuota anual 2025.  Muchas 
gracias por tu donativo, que nos permite 
ayudar y estar al lado de quienes más nos 
necesitan.
Si todavía no eres soci@ y quieres 
AYÚDARNOS A AYUDAR, puedes dirigirte a 
cualquier Voluntari@ y te informaremos 
como puedes colaborar con nosotros. Tú 
ayuda es IMPORTANTE, ya que nuestra labor 
con los más vulnerables es gracias a los 
donativos de particulares. 
Desde estas líneas queremos animaros a ser 
parte esencial en la construcción de un 
mundo más justo y solidario. ¡HAZTE SOCIO! 
Con tu aportación económica podemos 
ayudar a muchas personas.

Cáritas Parroquial.

DONO A MI IGLESIA
   El portal «Dono a mi Iglesia» ha abierto 
una campaña que permite ayudar 
directamente a la diócesis de Valencia. Con 
el título «Reconstruye tu comunidad», este 
portal invita a donar para ayudar a las 
parroquias afectadas por la Dana.
  Al abrir la página web, aparece una ventana 
emergente que facilita el acceso a la zona 
habitada para las donaciones a la diócesis 
de Valencia.

  En el silencio de la noche, 
mientras el mundo gira entre 
luces y sombras, hay un grito 

que atraviesa fronteras: el clamor de 
quienes no tienen pan, ni agua, ni 
esperanza. Es un gemido que resuena en el 
corazón de Dios y que, desde hace décadas, 
encuentra respuesta en las manos 
unidas de quienes creen que 
otro mundo es posible. Este 
fin de semana, la Jornada 
Mundial contra el Hambre 
convocada por Manos 
Unidas nos invita a no 
cerrar los ojos ante el dolor 
de los hermanos, sino a 
convertir nuestra fe en 
obras, nuestra oración en 
pan y nuestra caridad en 
justicia.  
  Desde su origen, Manos 
Unidas ha sido un reflejo del 
amor encarnado. Aquellas 
mujeres de Acción Católica que, 
movidas por la intuición evangélica, 
decidieron responder al hambre con 
solidaridad, sembraron una semilla que hoy 
es árbol frondoso. Como recuerda el papa 
Francisco, no basta con lamentar las 
injusticias; hay que «ponerse manos a la 
obra». Este sábado 8 de febrero en la 
Jornada central, la Iglesia nos llama a vivir 
un tiempo de gracia: compartir no como 
acto de caridad ocasional, sino como estilo 
de vida que desvela nuestra verdadera 
riqueza.  
  Los números duelen: el 29% de la 
humanidad vive en inseguridad alimentaria, 
y en África, la cifra alcanza el 58%. Detrás 
de cada porcentaje hay rostros concretos, 
historias de madres que caminan kilómetros 
por un poco de agua, niños cuyos sueños se 
apagan en aulas sin libros, ancianos que 
mueren sin haber conocido la dignidad. El 
hambre no es una fatalidad, sino un 
escándalo que clama al cielo. Es fruto de un 
sistema que olvida al hombre para adorar 

al ídolo del beneficio, de una economía que 
mata mientras acumula, de un pecado 
colectivo que nos endurece el corazón.  
  Pero en medio de este valle de lágrimas, 
Manos Unidas se alza como peregrina de 
esperanza. Sus 530 proyectos en 51 países 
son testimonio de que la civilización del 

Amor no es una utopía. Escuelas 
que iluminan mentes, pozos 

que sacian sedientos, 
mujeres que reconstruyen 
su vida con dignidad, 
comunidades que 
siembran justicia frente al 
cambio climático… Cada 
obra es un milagro 
cotidiano, una gota en el 
océano que, unida a otras, 
puede calmarlo. Como 
decía la Madre Teresa de 
Calcuta, el océano de la 

misericordia se compone de 
infinitas gotas de amor.  

  La campaña de este año, 
«Compartir es nuestra mayor riqueza», nos 
interpela a una conversión radical. No 
basta con dar limosna; hay que transformar 
las estructuras del egoísmo. La verdadera 
conversión, como enseña el Evangelio, pasa 
por el bolsillo: exige desprendernos de lo 
superfluo para que otros tengan lo 
necesario, cuestionar un modelo económico 
que concentra riquezas en pocas manos y 
deja a millones en la intemperie. Es un 
llamado a mirar con los ojos de Cristo, a 
descubrir en el hambriento el rostro del 
Señor que nos dice: «Tuve hambre, y me 
disteis de comer» (Mt 25,35). 
  Hermanos, no cerremos los oídos al 
gemido de los pobres. Este fin de semana, 
dejemos que la generosidad nos llene de 
Dios. Porque, como escribió san Juan 
Crisóstomo, «el que tiene misericordia del 
pobre, presta a Dios». Y en ese préstamo, 
encontramos nuestra salvación.

Manos Unidas y la Civilización del Amor

Vuestro Párroco Manuel 

Sábado día 15
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VIDA PARROQUIAL RINCÓN CARMELITANO
MI CAMINO SE BASA EN LA CONFIANZA Y 

EL AMOR 
(Santa Teresita del Niño Jesús )  

   A Santa Teresita del Niño Jesús no le 
gustaban los discursos elevados, 
las palabras hermosas, las 
figuras retóricas tan 
apreciadas por el lenguaje 
religioso. Los sentía 
inauténticos, percibía algo 
exagerado, artificial, que los 
aleja de la verdad de la vida 
concreta del hombre y de la verdad 
del Evangelio. Los libros complicados, "los tratados 
espirituales, en los que la perfección se presenta a 
través de mil obstáculos, rodeada de una multitud 
de ilusiones" (Carta 226) le dan dolor de cabeza y le 
seca el corazón.
  Al contrario, cada vez que retoma la Sagrada 
Escritura todo se ilumina: "una sola palabra revelan 
a mi alma horizontes infinitos; la perfección me 
parece fácil; basta con reconocer la propia nada y 
abandonarse como un niño en los brazos del buen 
Dios". 
  Para Santa Teresita, la confianza fue la culminación 
de un camino. No es casualidad de que Teresita 
hable a menudo del camino de la confianza, que 
propone un camino de crecimiento humano y 
espiritual. Además  la confianza  suele aparecer 
junto con el amor. " mi camino es todo de confianza 
y amor" el amor es objetivo que persigue a Teresita 
desde pequeña. Teresita sólo deseaba una cosa: 
amar a Jesús y difundir su amor a las almas. Por eso 
no dudó en darlo todo entrando en el Carmelo.

Hermanas Carmelitas 

DE MIS RECUERDOS Y 
VIVENCIAS

ACTUALIZAR EL SOFTWARE: 
 PALABRAS DE FRANCISCO

  Aseguraos de elegir el camino correcto. ¿A qué me refiero? 
A que aprendáis a viajar en la vida, a que no vaguéis sin 
rumbo. Vosotros que hacéis? ¿Viajáis o vagáis?
  Nuestra vida tiene una dirección, tiene un fin, un fin que 
Dios le ha dado. El nos guía , orientándonos con 
su gracia .
  Es como si nos hubiera dotado de un 
software que nos ayuda a discernir su 
programa divino y a responderle con 
libertad.
  Pero como todo software necesita 
constantes actualizaciones.
  Mantened actualizado vuestro programa 
escuchando al Señor y aceptando el desafío de cumplir con 
su voluntad.
  Es triste cuando el software no está actualizado, y más aún 
cuando está roto e inservible.

 Analloris  ÁREA FORMACIÓN

Un regalo para... quién?
  Hace unos días una persona joven me 
preguntó qué se sentía ser viejo; me 
sorprendió mucho, ya que no me considero 
viejo. Hacerse viejo, he decidido,...¡es un 
regalo!
  Yo soy ahora, probablemente por primera 
vez en mi vida, la persona que siempre 
quise ser. Soy un privilegiado de 88 
primaveras y estoy aprovechando la 
prórroga que tengo concedida.
  Algunas veces me inquieto por mi 
cuerpo... las arrugas, las ojeras, mis dos 
caderas operadas, la nueva válvula aórtica 
implantada, cataratas operadas... y a 
menudo me sorprendo de la persona vieja 
que vive en mi espejo. Pero no me 
preocupo de estas cosas por mucho 
tiempo. Al envejecer, me he vuelto más 
amable conmigo y menos crítico de mí.
  Me he convertido en mi mejor amigo. No 
me regaño por comer esa galleta extra. He 
visto a muchos amigos irse de este mundo 
muy pronto, antes de que entendieran la 
libertad que viene con hacerse viejo.
  Sé que a veces soy olvidadizo. Pero me 
acuerdo de las cosas importantes. A través 
de los años mi corazón se ha roto. ¿Cómo 
no puede romperse el corazón cuando 
pierdes a alguien querido? Pero el corazon 
roto es el que nos da la fuerza, 
entendimiento y compasión. Un corazón 
que nunca se ha roto, nunca sabrá de la 
felicidad de ser imperfecto.
  Soy bendito por haber vivido lo suficiente 
para que mis cabellos se vuelvan grises-
blancos...y conservar la sonrisa de siempre. 
(Eso me dicen).
  Cuando vas envejeciendo, es más fácil ser 
positivo. Te preocupas menos de lo que las 
otras personas puedan pensar. Hasta me 
he dado el derecho de estar 
equivocado...me gusta ser viejo, porque ¡me 
ha dado libertad! Me gusta ser la persona 
en la que me he convertido. No voy a vivir 
para siempre... pero mientras esté aquí, no 
perderé el tiempo en lamentar de lo que 
pudo ser, o preocuparme de lo que será.
  Amar sencillamente. Amar 
generosamente. Hablar amablemente. Y el 
resto dejárselo a Dios.
  Queridos amigos: disfruten sus años de 
vida y no sufran por haber perdido la 
juventud.
  Vivan y amen. Tienen un gran valor para 
Dios y también para nosotros.
  ¡¡¡¡Sonrían cada mañana porque Dios se 
ha despertado antes que tú y que yo, y ha 
colgado el sol en nuestras ventanas!!!!

Agustín Cariñena Aliaga

NUESTRA SEÑORA DE LA PAZ, PATRONA DE 
VILLAR DEL ARZOBISPO.

  El pasado viernes 24 
de enero disfrutamos 
de un gran día de la 
Virgen de la Paz. Los 
más madrugadores, a 
las 6 de la madrugada 
ya estábamos por las 
esquinas del pueblo, 
parando para entonar 
los versos de “Santa 
Aurora, estrella 
brillante” después de 
escuchar la campana 
que iba tocando Paz 

García. Versos preciosos: “no hay desconsuelo 
donde vos estáis”, Virgen de la Paz.
  Después, el Rosario de la aurora, rezado en 
procesión con la Virgen del Rosario, para 
terminar en el 
interior del 
templo, con la 
“descubierta” de 
la Virgen de la 
Paz. Chocolate en 
los locales, para 
entrar en calor, y 
a arreglarse para 
la misa Mayor.  
Este año venía 
don Arturo, ya 

consagrado como 
obispo auxiliar de 
Valencia. Con la 
humildad que le 
caracteriza, presidió 
la eucaristía, y se 
aprovechó el 
momento para 
hacerle entrega de 
los regalos que se 
habían preparado 
desde nuestra 
parroquia por su 
reciente 
nombramiento. 

  Por la tarde, después de la misa de anderos, 
había que sacar a la Virgen, en esta ocasión con 
el manto del escudo restaurado recientemente, 
que lució por las calles de Villar. Los Amigos del 
Cuete le mostraron su devoción con el disparo 
de castillo y cuetes al pasar la Virgen junto al 
Huerto del Señor. La 
procesión acabó con todo 
un pueblo reunido en 
Iglesia, cantándole a la 
Virgen sus Gozos, mientras 
los anderos la alzaban con 
enorme esfuerzo y cariño. 
Un gran día.

Junta de la Cofradía de la 
Virgen de la Paz 

NOTICIAS DIOCESANAS
.

CONGRESO DE VOCACIONES
  Se celebra este fin de semana en Madrid. Recemos 
por sus frutos.
  El “yo” implícito en el Logo, no es un yo aislado e 
individual, es personal, pero se vive en comunidad, 
porque está en la raíz misma de nuestra esencia de 
bautizados. 
  Todos nacemos laicos y como tales hemos sido 
bautizados y de esa manera invitados a vivir nuestra 
vocación laical: vivir la fe de manera activa y 
comprometida en el mundo. Somos 
CORRESPONSABLES DE LA VIDA Y MISIÓN DE LA IGLESIA 
que no es otra que hacer presente a Jesucristo en 
medio de los hombres; y TODOS LOS BAUTIZADOS 
hemos sido llamados a esta misión. Nuestras acciones 
y decisiones impactan en los demás.

  El gran objetivo de este Congreso es celebrar una 
gran fiesta de la Iglesia que la muestre como 
“asamblea de llamados”. Es un encuentro eclesial que 
pretende ayudar a caer en la cuenta de que el Señor 
no deja de llamar porque la vida cristiana es 
vocación. 
  El segundo gran objetivo es impulsar y consolidar 
en cada una de nuestras diócesis un servicio que 
anime la vida vivida como vocación y poner en 
marcha un proyecto compartido. 
  No podemos hablar de vocación sin vocaciones y no 
tienen sentido las vocaciones sin 
LA VOCACIÓN. De ahí la pregunta 
que es el logo del congreso. 

Asun Ramírez 


